
 

 

 
Die schriftliche Beantwortung der Kleinen Anfrage (Anmeldezahlen mit Stand vom gleichen 
Tage) wird den Ausschussmitgliedern ausgehändigt. 
 
Der Schulrat Herr Stargardt erläutert das laufende Anmeldeverfahren.  
 
Frau Bartelheimer weist auf eine Verschiebung der Anmeldezahlen zugunsten der Gymnasien 
hin und führt als einen möglichen Grund den Wegfall der Schulübergangsempfehlung an. 
Abzuwarten sei, ob sich die Anzahl der Rückläufer von den Gymnasien in die Gemeinschafts-
schulen nach Abschluss der Orientierungsstufe dadurch weiter erhöhe. Auf jeden Fall sei es 
vor diesem Hintergrund wichtig, entsprechende Kapazitäten im Gemeinschaftsschulbereich 
vorzuhalten. 
 
 
 


